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意見交換の内容

【テーマ】新見中心街の将来のまちづくりの方向性について

おかみさん会の意見 総務産建常任委員の意見

■町並みを活かした観光振興について

☆中心地全域の活性化は無理としても松原 ★商店街を商業ゾーン・観光ゾーンとして

通りを活かす術はないものでしょうか。 考えては。

☆行政に中心市街地活性化計画があるので ★マスタープランにあります。人が３分の

は。高梁市（松山）の街通りがやってい １しか住んでいない。建物を残すことよ

る古商家格子・白壁の改装助成はできな り、人を残すことが大切だと思う。ソフ

いか。 トとハードを調和すべきです。

☆空き家の利用で中心市街地を活性化する ★借りたいけど貸せられない物件がある。

具体策が欲しい。 貸せるようにするには、おかみさん会の

力が必要。

☆商店街の利用促進についてはどうでしょ ★この度の雛祭りも、美術館と中心市街地

うか。 との導線ができればもっと良かったので

は。

■倒壊危険家屋の対応について

☆松原通りの横内邸周辺の対応について個 ★家屋は民間なので、対応は難しいが、目

々的対応では限界があり何とかならない 的があれば買えます。

か。

☆倒壊危険家屋の撤去に関する条例はでき ★市民提案をどうするかを協議します。

ないか。 →委員会で執行部に対応を求める方針

→引き続き所有者に対して文書指導してい

く方針（執行部）

■駐車場不足等の問題について

☆中心地にバス停ができない、大型バス駐 ★検討していきます。

車場がない。

☆旧市民会館を解体土地利用をできないか。 ★早急に対応することは難しいのでは。



☆商店街舗装のインターロッキングの不具 ★修理する陳情をしてみてはいかがです

合について。 か。

→委員会で執行部に対応を求める方針

→たちまち通行に支障はないが、注意して

現状把握に努めてまいりたい（執行部）

☆今回の課題を常任委員会でどの様に対応 ★常任委員会で協議します。

するのか。

★提案として、市街地を活性化するにはあ

る程度人口が必要だ。人口流出をくい止

める政策の一つとして、農業を含めた一

次産業の衰退を六次産業化で何とかする

ことでは。


